

ANMELDUNG

Aufgrund begrenzter Plätze bittet das KulturForumSteinfurt bei der VHS-Geschäftsstelle unter Tel: 02551-148-20 um Anmeldung.

TERMIN

20.02.2017 – Beginn 19:00 Uhr

ORT

Bagno-Konzertgalerie in Steinfurt – Eintritt frei

Anmeldung und Information:

KulturForumSteinfurt | VHS
An der Hohen Schule 14
48565 Steinfurt
Tel.: 02551-148-20 · Fax 148-38
www.kulturforumsteinfurt.de
info@kulturforumsteinfurt.de

Veranstalter:

KulturForumSteinfurt in Kooperation mit der Konrad-Adenauer-Stiftung.



Konrad
Adenauer
Stiftung



**Das Forum
für Bildung,
Kultur & Musik**



STEINFURTER

Gespräche in der Bagno-Konzertgalerie

Jens Spahn und
Dr. Hans-Georg Maaßen
zu Gast in Steinfurt

Steinfurter Gespräche in der Bagno-Konzertgalerie

„Steinfurter Gespräche in der Bagno-Konzertgalerie“ heißt die Veranstaltungsreihe, die von der Volkshochschule Steinfurt in Zusammenarbeit mit dem Regionalbüro Westfalen der Konrad-Adenauer-Stiftung durchgeführt wird. Wir laden in regelmäßigen Abständen Persönlichkeiten aus Politik, Wirtschaft, Medien und Gesellschaft nach Steinfurt ein, um mit ihnen aktuelle Entwicklungen oder auch prinzipielle Grundlagen unserer Gesellschaft zu diskutieren.



„Der Preis der Sicherheit – wie geht Freiheit in unsicheren Zeiten?“

Jens Spahn trifft am 20. Februar auf Dr. Hans Georg Maaßen. Wohl keiner kann derzeit besser Rede und Antwort stehen zur Sicherheitslage in Deutschland, als der Präsident des Bundesamtes für Verfassungsschutz. Wie real ist die Bedrohung durch Extremisten und Terroristen in Deutschland und Europa? Wieviel Angst ist berechtigt? Am Ende müssen sich die Bürgerinnen und Bürger auf ein gutes Verhältnis zwischen Freiheit und Sicherheit gleichermaßen verlassen können. Freuen Sie sich auf einen spannenden Abend.

Dr. Hans-Georg Maaßen wurde 1962 in Mönchengladbach (Nordrhein-Westfalen) geboren. Nach dem Abitur studierte er in Köln und Bonn Rechtswissenschaften. Das Studium schloss er 1987 mit dem ersten juristischen Staatsexamen ab, das anschließende Rechtsreferendariat beendete er 1991 mit dem zweiten juristischen Staatsexamen.

Seit 1991 war er in verschiedenen Abteilungen im Bundesministerium des Innern tätig. Nach Verwendungen als Referent in der Abteilung für Ausländerangelegenheiten und in der Polizeiabteilung wurde er im Jahr 2000 persönlicher Referent des Sicherheitsstaatssekretärs. 2001 übernahm er die Leitung der Projektgruppe Zuwanderung und wurde 2002 zusätzlich Referatsleiter für Ausländerrecht. Im August 2008 wurde er Leiter des Stabes Terrorismusbekämpfung in der Abteilung Öffentliche Sicherheit im Bundesministerium des Innern.

Seit 1. August 2012 ist Dr. Hans-Georg Maaßen Präsident des Bundesamtes für Verfassungsschutz.